

Wunsiedel

## Haus der Energiezukunft eingeweiht

**[14.02.2018] Mit einem speziellen Angebot informieren die Stadtwerke Wunsiedel die Bürger über den Wunsiedler Weg zur Energiewende.**

Die Stadtwerke Wunsiedel haben ein Haus der Energiezukunft eröffnet, in dem die Bürger der Stadt im Fichtelgebirge darüber informiert werden, wie der kommunale Versorger die Energiewende angeht. Im Showroom ist etwa dargestellt, wie Energieverbrauch und -erzeugung zusammenhängen, welche regionalen Energieträger es gibt und wie sich diese nutzen lassen. Stadtwerke-Geschäftsführer Marco Krasser erklärt: „Im Grunde ist der Begriff Energiewende irreführend, denn wir wollen nicht zurück, sondern etwas ganz Neues schaffen.“ Deshalb hätten Stadt und Stadtwerke den Wunsiedler Weg eingeschlagen, mit dem Ziel, den Energiebedarf bis zum Jahr 2030 mit regenerativen, lokal verfügbaren Energiequellen zu decken ([wir berichteten](#)).

(al)

Stichwörter: Unternehmen, Stadtwerke Wunsiedel